
1 中村真紀 ①「健康ポイント」制度の導入について2 石井　仁 ①国民健康保険事業について3 舩木孝明 ①少子化対策について②ふるさと創生地方版について（総合戦略について）4 中尾太久也 ①公共交通機関の整備利用促進の取り組みについて5 並松八重 ①若者をはじめとする有権者の投票率向上への取り組みについて②紀の川市の活性化に向けて6 太田加寿也 ①通学路の緊急合同点検後、対策必要箇所への対応について②歩車分離式信号の設置状況について7 室谷伊則 ①過疎化要因の解消について8 大谷さつき ①救急情報キットについて②ゴミのポイ捨て対策について9 竹村広明 ①合併１０周年を迎え、今後の重点施策の取り組みについて②若手職員の人材育成について10 榎本喜之 ①債権の管理について②学校給食費の公会計化について11 西川泰弘 ①地方創生と農業振興について②不登校児童・生徒について12 石脇順治 ①人口増加対策について
9月2日(水曜日)
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9月1日(火曜日)


